
  
Botucatu, 18 de janeiro de 2024.

Imo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP,

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário do

Prefeito, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 703, aprovado na

Sessão Ordinária de 21/11/2023, de autoria do nobre Vereador LUIZ AURELIO PAGANL,

através do qual solicita: “nos termos da Lei Orgânica do Município, que o antigo prédio da

prefeitura, ondefuncionavaa sede da Justiça Federal, seja utilizado para ampliação do Pronto

Socorro Ádulto”, dizer o que segue:

Informamos que o Município está em tratativas junto ao

Governo de São Paulo negociando a permuta do imóvel onde funcionava a sede da Justiça

Federal, sendo repassado ao Município o prédio da antiga escola “Gomes Pinheiro” que voltará

a ser uma Unidade Escolar.

Ademais, o Hospital do Bairro está passando por uma

      
reforma completa, melhorando o atendimento ao cidadã ibuindo para vazão nos

atendimentosdo Pronto Socorro Municipal.

Sem mais, apfoveitamos o ensejo para ranovar nossos votos

de elevada estima e consideração.
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